



**Michi Böhm mit einem seiner neuen Co-Piloten – der Fiat Grande Punto Abarth-Pilot stellte sich auch heuer wieder in den Dienst der guten Sache und vermittelte den behinderten Kids Rallyefeeling pur**

Foto: Christian Böhm

Kinderrallye 2008

## **X Im Dienste einer guten Sache**

Bereits zum achten Mal organisierten Helmut Schindelegger und sein Team heuer die Kinderrallye. Ein Event, bei dem man behinderten Kindern nicht nur einen unvergesslichen Tag beschert, sondern auch Spenden für einen guten Zweck sammelt – heuer für den Verein „Die Boje“, welcher sich um traumatisierte Kinder kümmert.

Wie gewohnt ging es auch heuer wieder am selektiven Nordring bei Fuglau zur Sache. Rallyegrößen wie Beppo und Ernst Harrach, Michi Böhm und viele mehr, stellten sich unentgeltlich in den Dienst der guten Sache und chauffierten ihre kleinen Co-Piloten mit ihren Boliden um den Ring. Rallyefeeling pur, ein Erlebnis für die Kleinen, welches sie wohl nicht so schnell vergessen werden.

Während die Motorsportler als Chauffeure tätig waren sorgte „Falco“, bekannt aus Starmenia, und „Benzinbruder“ Roland Düringer abseits von Gummi und Benzin für Unterhaltung, was den Kindern und ihren Betreuern natürlich ebensoviel Spaß bereitete. Noch dazu, wo die Eventsponsoren auch Geschenke für die Kids und eine Spende in Höhe von 12.000,- Euro für den Verein „Die Boje“ im Gepäck hatten.

Die Kinderrallye 2008 war einmal mehr eine überaus emotionale Angelegenheit. Michi Böhm bringt es auf den Punkt: „Es war ein wunderbarer Tag, bei dem wir dabei sein durften. Die leuchtenden Augen der glücklichen Kinder haben mir wieder einmal gezeigt, wie gut es uns geht und wie leicht es ist, mit Kleinigkeiten viel Freude zu bereiten!“